

Éxito del Orfeón-Escolanía en el Gran Teatro

Grande ha sido el éxito del grupo que dirige el gran músico Vicente Ballester en su concierto *Andalucía Canta* ofrecido el este pasado martes. Fuimos afortunados los que tuvimos acceso al rico contenido del mismo, con participación directa de artistas, grandes invitados, como Raúl Rodríguez, onubense, gran músico, con dominio magistral de la guitarra; la voz relevante de cantora Carmen Benjumea, fiel dueña de la canción pero superior en la rama del flamenco; Cristina Ceballos, con su magnífico cuadro de baile; las guitarras de Rafael M. de Nerva y David Soto, ambas muy elogiadas tanto acompañando al baile como

al cante y la escuela de folklore de la localidad serrana de Alájar, con sus fandangos a Encinasola y coplas de romero y jota de Aroche. Todos dejaron semblanzas de su buen hacer en este evento. Sabor y arte en una noche en la que el público gritaba "Huelva, Huelva", puesto en pie y con palmas unidas por el compás que solo aquí sabemos tocarlas. Gracias don Vicente. Su música seguirá progresando a través del Orfeón y la Escolanía y nosotros disfrutándola en sucesivas actuaciones. **Juan Romero Márquez**